



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

27/11/2022

LEGISLATIVO



Proceso

@proceso

...

En España, Ricardo Monreal reveló que tiene un año y medio sin hablar con López Obrador por "la intriga palaciega", y admitió que acordó con Santiago Creel realizar mesas para convocar a líderes sociales y partidarios para crear un movimiento amplio.



proceso.com.mx

Tras año y medio sin hablar con AMLO, Monreal admite pláticas con la oposición  
En España, Ricardo Monreal reveló que tiene un año y medio sin hablar con López Obrador por "la intriga palaciega", y admitió que acordó con Santiago ...